



DIRECCIÓN DE AEROPUERTOS DEL MOP CUMPLIÓ 60 AÑOS.

Dirección de Aeropuertos cumplió 60 años de existencia

La Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas (MOP) cumplió 60 años de existencia y para conmemorar el aniversario, dieron a conocer las iniciativas que están llevando a cabo en los aeropuertos de la región.

Es así que explicaron que considerando las obras desarrolladas durante este año y aquellas que están programadas para

2025 y 2026, en la macrozona norte se están impulsando más de setenta iniciativas en materia de infraestructura aeroportuaria, que en conjunto están valorizadas en más de 70 mil millones de pesos.

El seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, indicó que en la Región de Antofagasta se invertirán cerca de 15 mil millones de pesos en trabajos de conservación y en diseños que in-

cluye los dos principales recintos aeroportuarios: el aeropuerto Andrés Sabella de Antofagasta y el aeródromo El Loa de Calama. Además, se han concretado obras de conservación en los pequeños aeródromos de la región, ubicados en San Pedro de Atacama, Tocopilla y Taltal, que actualmente presentan una renovada fisonomía gracias a una inversión conjunta cercana a 6 mil mi-

llones de pesos.

Por otra parte, en la macrozona norte, destaca la realización de diversas obras de conservación en los aeropuertos y aeródromos de Arica, Iquique, Antofagasta, Calama, Copiapó y La Serena, a las que se suman conservaciones en pequeños aeródromos y la habilitación de plataformas para la operación de helicópteros en situaciones de emergencia. ✨